

Beide Teams gingen mit viel Engagement in die Partie und so entwickelte sich ein kampfbetontes Spiel mit Toren auf beiden Seiten. So vergab auf weißer Seite Kapitän „Theo“ zweimal in äußerst aussichtsreicher Position, wiederum hatten die bunten Glück, dass ein gut getretener Ball seine Endstation auf der Latte des Tores der weißen Bienen fand. Die weiße Abwehr stand sicher, gut organisiert von Ralle und einem äußerst aufmerksamen „Staubsauger“ Max vor der Abwehr. Bunt war jedoch hellwach. Ein resoluter Einsatz von Matthes über rechts und eine tolle Flanke vollendete Zeljko zur 1:0 Führung. Bunt blieb dran und entwickelte weiter den nötigen Duck nach vorn. Eine Flanke vom ballsicheren Chris und Zeljko macht das 2:0 für Bunt. Klasse! In Unterzahl ging das erste Spiel an Team bunt. Aber auch die weiteren Partien, die durch zwei Pausen (aufgrund des hohen Spieltempos) unterbrochen waren, gingen an Team bunt.

Herzlichen Glückwunsch ans Team bunt - die Taktik ging auf. Sollte der Sportdirektor doch das bessere Hirn sein? Mit Chris hatten die bunten den besten Akteur in ihren Reihen. Wenngleich auch kein Spieler des Tages gewählt wurde, so kann er sich zumindest imaginär als ein Solcher fühlen. Auch hier unser herzlicher Grommek.